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24/SVV/0942 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Beleuchtung an belebten Orten und 

Verkehrsknotenpunkten, wie dem Bahnhofsvorplatz 
Griebnitzsee 

Einreicher: 

Stadtverordnete Katharina Erbeldinger, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - 
Volt - Die PARTEI 

Datum 

10.09.2024 

 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

25.09.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam Entscheidung 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
An der benannten Stelle sind bereits seit Anfang März sämtliche Straßenlaternen 
ausgefallen. Hinweise an das Portal Maerker (erstmals am 06.03.2024) und an die 
Servicestelle der DB AG blieben ohne erkenntliche Wirkung. Das Portal Maerker gibt an, das 
Problem sei gelöst, da es an die zuständige Stelle weitergeleitet sei. Da sich allerdings auch 
Monate später nichts an der gemeldeten Tatsache geändert hat, ist dies sehr irritierend. 
  
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie stellt die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Potsdam sicher, dass zu Beginn der 
Herbst-/Winterzeit stark frequentierte Orte, wie konkret der Vorplatz des S-Bahnhof 
Griebnitzsee an der Rudolf-Breitscheid-Straße ausreichend beleuchtet sind? 
  
  
 
Anlagen: 
Keine 
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